

## ABSTRAK

**Amanda Woroagi Herouna Sagara, 1840210124, Pesan Dakwah Habib Husein Ja'far Melalui TikTok (Analisis Isi Dalam Perspektif Akidah, Akhlak, dan Syariah), Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2022.**

Habib Husein Ja'far merupakan salah satu pendakwah yang populer dikalangan anak muda, berdakwah melalui media sosial salah satu cara Habib Husein Ja'far untuk menyebarkan dakwahnya. Salah satu media sosial yang digunakan dalam melakukan dakwahnya yaitu memanfaatkan aplikasi TikTok. Aplikasi TikTok merupakan aplikasi yang membagikan video pendek kreatif dengan durasi 15 hingga 3 menit untuk setiap konten video. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian analisis isi dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penggunaan jenis penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan terkait: 1) isi pesan dakwah yang terdapat dalam akun TikTok Habib Husein Ja'far dan 2) pesan dakwah yang paling dominan disampaikan dalam konten video TikTok Habib Husein Jafar.

Subyek dalam penelitian ini adalah isi konten dakwah Habib Husein Ja'far ditahun 2020-2021. Penelitian ini menggunakan variabel mandiri yaitu pesan dakwah dengan 3 indikator pesan akidah, akhlak, dan syariah. Penelitian ini menggunakan besaran sampel berjumlah 31 sampel konten video TikTok Habib Husein Ja'far ditahun 2020-2021. Metode pengumpulan data menggunakan teknik *check list* dan dokumentasi. Setelah data telah terkumpul, kemudian peneliti melakukan analisis isi pesan dengan menggunakan teori dari Barelson dan melakukan perhitungan untuk mengetahui distribusi frekuensi dan koefisien reliabilitas oleh 3 (tiga) orang juri yang telah dipilih oleh peneliti. Hasil dalam penelitian ini menemukan: 1) isi video konten dakwah Habib Husein Ja'far memberikan pesan terkait pesan akidah, akhlak, dan syariah 2) menemukan bahwa pesan akidah dengan hasil persentase 30,76%, pesan syariah 17,09%, dan pesan akhlak 52,13%. Pesan akhlak lebih dominan diunggah dalam akun TikTok Habib Husein Ja'far menurut dari hasil kesepakatan ketiga juri.

**Kata Kunci:** *Habib Husein Ja'far, Pesan Akidah, Pesan Syariah, Pesan Akhlak*